

Herzlichkeit als Prädikat

Resort Bergkristall im Allgäu glänzt mit zwei Awards -Bestes Hotel Resort in Deutschland und ausgezeichnete Gastfreundschaft

Das Bergkristall - mein Resort im Allgäu in Oberstaufen freut sich auch 2023 wieder über zwei Auszeichnungen: Das Urlaubsportal HolidayCheck ehrt das familiengeführte Wellnesshotel mit einem Award. So darf sich das Bergkristall nun als Deutschlands beliebtestes Hotel Resort bezeichnen und belegt in dieser Kategorie weltweit sogar den 22. Platz. Auch die ausgesprochene Gastfreundschaft aller Angestellten erfuhr ein besonderes Lob. Die Lilie der Herzlichkeit vom Relax Guide prämiert das Haus als eines der fünf freundlichsten Wellnesshotels des Landes. Beide Awards basieren auf Gästebewertungen und spiegeln das Engagement der mehr als 130 Mitarbeiter:innen des Hauses unmittelbar wider. "Es freut uns ganz besonders,





dass das Bergkristall genauso wahrgenommen wird, wie wir es leben. Wahre Herzlichkeit und unaufdringliche Aufmerksamkeit gegenüber unseren Gästen steht stets an oberster Stelle," so Gastgeberin Sabine Lingg. Weitere Informationen finden sich unter <u>www.bergkristall.de</u>.

Im Allgemeinen handelt es sich beim HolidayCheck Award um eine Auszeichnung basierend auf über 623.000 Urlaubsbewertungen aus dem vergangen Jahr, welche die Meinungen, Erfahrungen und Empfehlungen der Besucher:innen in den Vordergrund stellt. Die Lilie der Herzlichkeit wurde bereits zum dritten Mal vom Relax Guide verliehen und bezieht 23.000 Votings mit ein. Im Vordergrund stehen dabei der liebevolle Umgang sowohl mit den Gästen als auch im Team sowie kleine Aufmerksamkeiten und Gesten, die den Befragten besonders positiv in Erinnerung bleiben. Für das Bergkristall bestätigen diese Auszeichnungen einmal mehr, dass das Hotel den richtigen Weg geht. Neuerungen, wie das Spa-Konzept "Aus Liebe zu mir", welches vor allem auf die individuellen Bedürfnisse der Gäste setzt, sowie die im Sommer 2022 eröffneten Natur Suiten mit einem Extra an Komfort und Luxus werden von den Gästen gut angenommen und wertgeschätzt.

.../2







Über Bergkristall - Mein Resort im Allgäu

Auf 850 Höhenmetern in Alleinlage begeistert das Vier-Sterne-Superior Hotel Bergkristall in Oberstaufen als besonderer Rückzugsort, der die Allgäuer Wurzeln mit zeitgemäßem Design und unverbauter Natur verbindet. Seit dem großen Um- und Ausbau 2018 empfängt das von Familie Lingg in dritter Generation geführte Resort seine Gäste mit modernem Interieur in 75 Zimmern und Suiten. Als eine der Top-Wellness-Adressen in Bayern punktet das Haus durch das einladende 2.000 Quadratmeter große Kristall Spa und beeindruckt mit weiteren Highlights wie dem Outdoor Infinity Pool sowie der großen Event-Outdoorsauna mit Blick auf den hauseigenen Wildpark und Platzhirsch Hansi. Kulinarisch verwöhnt das Resort Bergkristall mit regionalen Wurzeln, jedoch ohne die Schwere der heimischen Spezialitäten. Im Rahmen der Genusszeiten zaubern der Küchenchef und sein Team täglich Speisen À-la-Carte nach dem 80/20 Prinzip - gesund speisen durch das bewusste Weglassen von Zucker und Weißmehl, aber keinesfalls Verzicht auf Genuss. Gäste vermissen dabei geschmacklich nichts. Wer Entschlacken und Entgiften möchte, für den bietet das Bergkristall im Frühjahr und im Herbst Retreats an mit "Fasten nach Schroth", mit reizarmer und vegan-basischer Kost. Ein Reset für Körper, Geist und Seele.

München/Oberstaufen, Februar 2023

Für weitere Presseinformationen:

Sonia Becker/Karin Stocker
STROMBERGER PR GmbH
Kistlerhofstraße 70, Haus 5, Gebäude 188
81379 München
Deutschland
T +49(0)89/189 478-86
becker@strombergerpr.de
www.stromberger.de

Isabel Stadler
Bergkristall - Mein Resort im Allgäu
Willis 8
87534 Oberstaufen
Deutschland
T +49(0)8386/911 174
marketing@bergkristall.de
www.bergkristall.de